

「トラさんと寅さん」

年末・年始はトランプ氏とトランプ大統領で、
内外のメディア関係者は「完全雇用」状態。

見るほどに、聞くほどに、
彼は「偽悪者」ではあるが「偽善者」ではない。

国を与かるトップクラスの政治家やリーダーが、
その本質の「ネガティブ・ファクター」を覆うために、
「偽善性」をツールとしてきたが、
ここに、「本音」で勝負する男の出現となる。

他方、茶化して恐縮だが、
彼が、米国版「寅さん」にも見える。

わたくし、生まれも育ちもマンハッタン。
トランプ・タワーで産湯を使い、
姓はトランプ、名は「怒鳴るど」
人呼んで、「不動産王」の「トラ」と発します。
わたくし、不思議な縁をもちまして、
生まれ故郷に足場を固め、
喧騒高鳴るマンハッタンのタワーに仮の住まい、
故あって、わたくし、親分は持ちません。

「労働者諸君！稼ぐに追いつく貧乏なし」を見て、
それではと、立ち上がり、
America First, America First, Firstだらけで餌を撒き、
キャピタルをチャラチャラ流れるポトマック、
糞な姉ちゃん立小便」おっと・・しまった口滑る。

この一言で、全世界での女性デモは、火に油で延焼し、
デモ、これで眠れる女性を活性化
めでたいことの船出なり。

彼は就任演説で言う：

We will seek friendship and goodwill
with the nations of the world – but we do so
with the understanding that it is the right of all nations
to put their own interests first.

We do not seek to impose our way of life on anyone,
but rather to let it shine
as an example for everyone to follow.

諸外国が、
自国の利益を優先するのは当然と言っており、
つまり、当たり前のことを言っている。

American firstだけを捉えて、内外は批判するが、
近くは、「都民ファースト」と、ニヤニヤ顔で、
連呼する知事もいる。
東京は都民だけのものではない。

大統領選挙は、「本音ファースト」の結果であろう。